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Adriano Palozzi interviene sula discarica di Falcognanaaa

Adriano Palozzi Consigliere della Regione Lazio

FALCOGNANA, PALOZZI (FI): “REGIONE ASCOLTI RICHIESTE DEL IX MUNICIPIO”

“Una dimostrazione di unità oltre i colori politici e per la difesa dell’ambiente. Voglio esprimere grande 
soddisfazione per quanto deciso ieri (18 dicembre 2013 ndr) dal consiglio del IX Municipio, che ha votato 
all’unanimità la richiesta di annullamento delle autorizzazioni concesse dalla Regione Lazio alla Ecofer, 
successive al famoso vincolo Bondi del gennaio 2010. Una prova di forza e un messaggio chiaro e limpido, quelli 
espressi dall’Assise del Nono, che non può rimanere carta straccia. Si tratta di una votazione importantissima, 
partorita grazie al lavoro svolto in Commissione Ambiente e dopo aver ascoltato gli uffici territoriali del Mibac, e 
che punta alla difesa dell’Agro Romano e alla tutela della salute collettiva. Zingaretti non faccia più finta di niente, 
prenda a modello la decisione unanime del consiglio municipale e dica chiaramente che la discarica Falcognana è 
solo un brutto sogno da riporre nel cassetto”. Così in una nota il consigliere regionale di Forza Italia, Adriano 
Palozzi.
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